

CASOS (EJEMPLOS) DE RESPONSABILIDAD INTERNACIONAL QUE INVOLUCRAN A MÉXICO

La responsabilidad internacional es una relación jurídica muy importante que surge cuando un Estado comete actos u omisiones que violan las disposiciones internacionales. México debe responder por el hecho ilícito a través de una restitución, desgraciadamente una vida no puede ser restituida.

Referencia:

(s.f.). Responsabilidad internacional del Estado mexicano en materia de derechos humanos.
Disponible en: http://catarina.udlap.mx/u_dl_a/tales/documentos/ldin/madrid_m_j/resumen.pdf